

Martes 15 de agosto de 2017

Reforma Intercambiarán textos al abrir renegociación

José Díaz Briseño / Corresponsal Washington DC, Estados Unidos (15 agosto 2017).- La primera ronda de renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC) iniciará este miércoles con el intercambio de propuestas formales de textos entre los Gobiernos de México, Estados Unidos y Canadá, aseguró hoy un funcionario estadounidense. A un día del inicio de la primera ronda de renegociación en Washington, la Oficina del Representante Comercial de Estados Unidos (USTR, en inglés) afirmó a través de un funcionario anónimo que anticipan que los tres Gobiernos avancen rápido con un texto definitivo en los temas donde hay coincidencias. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales, economía mundial Sería EU el doble gran perdedor.-experto

Notimex Washington DC, Estados Unidos (15 agosto 2017).- Estados Unidos sería el gran doble perdedor si fracasa la modernización del TLCAN, pues enfrentaría aranceles más altos de México y Canadá, así como un menor acceso preferencial que los países con acuerdos de libre comercio con sus socios norteamericanos. Fred Bergsten, el director emérito del Instituto Peterson de Economía Internacional (PIIE) y uno de los principales expertos comerciales del país, indicó que Estados Unidos debe fijar como meta de las negociaciones fortalecer a la economía de México y mejorar la competitividad regional. "Si fracasan las negociaciones del TLCAN, entonces Estados Unidos no sólo enfrentaría un aumento en las barreras de México contra Estados Unidos, sino enfrentaría niveles marcadamente más altos de preferencias para otros países en el mercado mexicano de los países con acuerdos con México", señaló. P.C. Estados Unidos, TLCAN, acuerdos comerciales, economía mundial Acumulan reservas 7 semanas a la baja

NEGOCIOS / Staff Cd. de México (15 agosto 2017).- En la semana terminada el 11 de agosto, el Banco de México (Banxico) registró una disminución en la reserva internacional por 81 millones de dólares, ligando su séptima semana consecutiva con descensos, con lo que el saldo se ubicó en 173 mil 129 millones. Según el Boletín Semanal sobre el Estado de Cuenta del Banco de México, esta disminución fue resultado de la compra de dólares del Gobierno federal al Banxico por 239 millones de dólares y por un incremento de 158 millones derivado del cambio en la valuación de sus activos internacionales. El Instituto Central reportó que al 11 de agosto pasado, las reservas internacionales acumularon una disminución, respecto al cierre del 2016, de 3 mil 412 millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales Repuntan en EU precios de importaciones

Reuters Washington DC, Estados Unidos (15 agosto 2017).- Los precios de las importaciones en Estados Unidos subieron en julio tras dos declives mensuales seguidos, debido a costos más altos de productos petroleros y alimentos, pero la inflación subyacente por importaciones se mantuvo débil. El Departamento del Trabajo dijo este martes que los precios de las importaciones aumentaron un 0.1 por ciento el mes pasado, luego de una revisión a la baja de 0.2 por ciento en junio. El incremento del mes pasado estuvo en línea con los pronósticos y mantuvo el alza a 12 meses en un 1.5 por ciento. P.C. Estados Unidos, importaciones, precios Cae venta de autos por precios y tasas Moisés Ramírez

Monterrey, México (15 agosto 2017).- En julio, las ventas de vehículos nuevos bajaron 7.3 por ciento interanual, a 9 mil 654 unidades, informó la Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA), siendo la baja más grande para un mismo mes en los últimos 10 años, superando las de junio y abril, de 5.3 y 3.3 por ciento, en ese orden. Y entre otras cosas, la AMDA lo atribuye a la recuperación de los precios y al alza de las tasas de interés. Los precios de los autos nuevos acumularon a julio los mayores niveles en los últimos 10 años, tanto de manera acumulada como interanual, según cifras del Inegi. P.C. AMDA, industria automotriz, precios, ventas El Economista TLCAN puede pasa a segundo plano con tensiones de EU y Norcorea NOTIMEX Las tensiones geopolíticas entre Estados Unidos y Corea del Norte podrían desviar la atención en el arranque de las negociaciones del Tratado de Libre Comercio con América del Norte (TLCAN), por lo que recomiendan tener una postura cautelosa. El director de Estudios Económicos de Citibanamex, Sergio Luna, dijo que a pesar de que las amenazas entre ambos países disminuyeron en los últimos días, durante la semana pasada elevaron el nerviosismo de los inversionistas e incentivaron una toma de utilidades en los mercados de valores. P.C. TLCAN, economía mundial Reservas internacionales bajan por séptima semana consecutiva NOTIMEX Al 11 de agosto de este año el saldo de las reservas internacionales del país fue de 173,129 millones de dólares, lo que significó una reducción semanal de 81 millones de dólares, con lo que suma siete semanas a la baja. El Banco de México (Banxico) informó que el retroceso registrado del 7 al 11 de agosto fue resultado de la compra de dólares del gobierno federal al propio instituto central por 239 millones de dólares. Asimismo, por un incremento de 158 millones de dólares debido principalmente al cambio en la valuación de los activos internacionales del Banxico, apuntó en el boletín semanal sobre su estado de cuenta. P.C. Banco de México, reservas internacionales El Inegi definirá si recupera datos sobre pobreza de años anteriores ELIZABETH ALBARRÁN El próximo 28 de agosto, el Instituto

Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) dará a conocer si se recuperará la comparabilidad del Módulo de Condiciones Socioeconómicas (MCS) y si se podrá continuar con la Encuesta Nacional de Ingresos y Gastos de los Hogares (ENIGH) para la medición de la pobreza. "El 28 de agosto tendremos la presentación. Ahí daremos toda la información", dijo Julio Alfonso Santaella, presidente de la Junta de Gobierno del Inegi, luego de participar en la presentación del evento SAT más abierto. P.C. INEGI, ENIGH, pobreza, finanzas públicas, sistema financiero Crecimiento económico de China da señales de desaceleración en julio REUTERS El fuerte crecimiento económico de China mostró señales visibles de desaceleración en julio luego de que los costos de los préstamos aumentaron y el mercado inmobiliario se enfrió, aunque los niveles de actividad se mantuvieron en buena parte sólidos. La producción industrial, la inversión, las ventas minoristas y el comercio crecieron menos que lo esperado el mes pasado, después de que la segunda economía más grande del mundo exhibió un desempeño sorprendentemente fuerte en el primer semestre. P.C. China, economía mundial Capital chino llegará para fortalecer el manejo de residuos REDACCIÓN De 1999 al primer trimestre del 2017 llegaron a Tlaxcala 2,424.9 millones de dólares de Inversión Extranjera Directa (IED). China ocupa el lugar 20 de procedencia con 1.2 millones. Estados Unidos (1,364.5 millones de dólares), España (326.1

millones), Países Bajos (165.2 millones) y Canadá (131.6 millones) se ubican en las primeras posiciones. En este sentido, el mandatario estatal Marco Mena Rodríguez sostuvo una reunión con directivos de la empresa china Zhejiang Deron Energy Co, quienes manifestaron su interés de invertir en Tlaxcala para fortalecer el manejo integral de los residuos sólidos urbanos que se generan en la entidad. P.C. China, inversión extranjera directa, economía mundial La Jornada

Peso pierde 10 centavos; cotiza a \$18.24 Notimex | martes, 15 ago 2017 09:03 Ciudad de México. El dólar libre abre este martes con una ganancia y se vende hasta en 18.24 pesos, es decir 10 centavos más que el cierre previo, y se compra en un precio mínimo de 16.70 en bancos de la Ciudad de México. El grupo financiero Ve por Más (Bx+) refiere que la publicación de las cifras de ventas al menudeo en Estados Unidos por encima de pronósticos ha propiciado un entorno de fortalecimiento generalizado del dólar contra la mayoría de las divisas. Anticipa que derivado de la asimilación de las cifras económicas publicadas en Estados Unidos esta mañana y previo al inicio de las renegociaciones del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), la cotización del tipo de cambio podría verse presionada al alza. P.C. tipo de cambio Se espera una negociación espinosa del TLCAN Afp, Reuters y Notimex | martes, 15 ago 2017 07:50 Washington. Estados Unidos, México y Canadá se aprestan a comenzar mañana la revisión del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), acuerdo vital para la economía mexicana que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, prometió terminar. Los negociadores se reunirán de miércoles a domingo en Washington para fijar posturas sobre la modernización del texto de 1994, que abolió las fronteras aduaneras para permitir la libre circulación de bienes y servicios entre las tres naciones. Blanco de duras críticas de Trump durante su campaña electoral, la renegociación se prevé complicada. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales Granos, ‘carta fuerte’ de renegociación ante el TLCAN: GCMA Susana González G. | lunes, 14 ago 2017 17:59 Ciudad de México. A nivel agropecuario, hay tantos o más riesgos para los productores y consumidores de Estados Unidos que los de México en caso de que no haya una buena renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) y se impongan aranceles, dado el nivel de exportaciones e importaciones de alimentos que ambos países mantienen, indicó el Grupo Consultor de Mercados Agrícolas (GCMA). El subsector de granos básicos y oleaginosas “es una carta fuerte de negociación para México en el TLCAN” ya que por ambos Estados Unidos alcanzó el año pasado un superávit comercial de más de 6 mil 703 millones de dólares, destacó. De hecho, más del 90 por ciento de las importaciones que hace México en granos y oleaginosas provienen del país vecino y es el segundo comprador de maíz y soya de esa nación. Del comercio bilateral de 7 granos básicos analizados por la consultoría, México fue deficitario en todos. El año pasado la producción nacional de maíz fue de 26.6 millones de toneladas, pero el consumo nacional ascendió a 39 toneladas, por lo que con las importaciones que se hicieron para satisfacerlo el déficit ascendió a 12.4 millones toneladas. En trigo el déficit fue de 3.1 millones de toneladas, en arroz de 690 mil toneladas, en sorgo de 634 mil toneladas, en avena de 124 mil, en frijol 83 mil, en malta 98 mil y en cebada 74 mil toneladas. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales, sector agropecuario, alimentos Retorno de capitales, en máximo histórico de 219 mil mdp: SAT Israel Rodríguez | lunes, 14 ago 2017 12:43 Ciudad de México. La repatriación de capitales alcanza ya un nivel sin precedentes con un monto de 219 mil 26 millones de pesos, informó el Servicio de Administración Tributaria (SAT). El administrador general de recaudación del SAT, Lizandro Núñez Picazo precisó que al 10 de agosto han retornado 219 mil millones cifra que se convierte en un máximo nivel histórico. Detalló que por ese retorno de capitales se han recaudado 9 mil 377 millones de pesos por concepto de Impuesto Sobre la Renta. P.C. SAT, repatriación de capitales Lecheros demandan piso parejo en renegociación del TLCAN Carolina Gómez Mena | lunes, 14 ago 2017 14:54 Ciudad de México. El sector lechero mexicano enfrenta la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) con un “andamiaje mucho más robusto que hace 23 años” cuando se pactó el acuerdo comercial con Canadá y Estados Unidos, aseguró Francisco Gurría Treviño, coordinador general de Ganadería de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa). En conferencia de prensa en la que integrantes de la Confederación Nacional de Organizaciones Ganaderas (CNOG) anunció la realización del Congreso Nacional Lechero, que se llevará a cabo el 23 y 24 de agosto, en Guadalajara, el funcionario insistió en que el sector lechero tiene un “perfil muy distinto” al que tenía cuando se negoció el acuerdo comercial y en tal sentido auguró que “estamos seguros que éste será de los sectores ganadores en la modernización del TLCAN”. P.C. TLCAN, sector lechero Bansefi liquidó remesas por 13 mil 100 mdp en primer semestre Julio Reyna Quiroz | domingo, 13 ago 2017 13:37 Ciudad de México. El Banco del Ahorro Nacional y Servicios Financieros (Bansefi) ha liquidado 1.3 millones de remesas por un monto total superior a los 13 mil 100 millones de pesos al cierre del primer semestre, informó este domingo la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. La inclusión financiera de los migrantes y de las familias receptoras de remesas “es fundamental para la economía nacional, y plantea el reto de hacer más eficiente la recepción de los envíos, reducir sus costos e incentivar su adecuado uso para beneficiar más a quienes reciben estos recursos”, dijo la dependencia a través de su vocero. Consideró importante la importancia del trabajo conjunto de organizaciones y entidades como la Confederación de Cooperativas de Ahorro y Préstamo de México (Concamex) y Bansefi para ampliar los puntos de pago, con la finalidad de que las remesas lleguen a más gente y de que los receptores puedan acceder a más servicios financieros. P.C. Bansefi, sistema financiero, remesas El País El 1% de los mexicanos acumula más de la tercera parte de la riqueza nacional IGNACIO FARIZA Que la desigualdad es uno de los problemas sociales más lacerantes de México no es novedad: cualquiera que haya vivido o viajado por el país norteamericano puede dar fe de ello. Pero los números, a veces, superan a la realidad. El 1% más acaudalado de la población mexicana posee la tercera parte de la riqueza nacional y el 10%, las dos terceras partes de los activos totales, según se desprende de un estudio elaborado por el profesor del ITAM Miguel del Castillo para la CEPAL (el brazo de Naciones Unidas para el desarrollo económico de América Latina y el Caribe), que ha sido presentado este lunes en el Senado. Pese a estos niveles de desigualdad, en México no hay un impuesto específico sobre el patrimonio o las herencias. P.C. concentración de la riqueza, desigualdad Canadá rechaza negociar el TLC si EE UU insiste en cambiar el mecanismo de resolución de disputas AGENCIAS Canadá se levantará de la mesa en la

que se renegocia el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC) si Estados Unidos insiste en retirar el capítulo 19 del texto, un punto clave de resolución de conflictos que históricamente ha perjudicado a los intereses de la primera potencia mundial. Según esta norma, un panel binacional adopta decisiones vinculantes en conflictos relacionados con subsidios ilegales y dumping. Uno de los principales objetivos de Washington será borrar este aspecto del nuevo tratado, pero las autoridades canadienses y mexicanas han cerrado filas en pos de que se mantenga tal cual: el país latinoamericano también lo ha incluido como una de las líneas rojas en la negociación. P.C. Canadá, TLCAN, acuerdos comerciales, economía mundial Bitcoin logra otro récord al sobrepasar los 4.000 dólares EL PAÍS El bitcoin encadena récord tras récord. El último máximo llegó ayer, cuando el valor de la moneda virtual más conocida superó los 4.000 dólares (unos 3.400 euros). Un bitcoin llegó a cambiarse por 4.298 dólares, según Bloomberg, un valor nunca conocido por esta divisa nacida de un programa creado por uno o varios informáticos que usaron el nombre de Satoshi Nakamoto. La carrera alcista del bitcoin se explica por el creciente optimismo ante las posibilidades de SegWit2x, el nuevo sistema para acelerar las transacciones de la criptomoneda. P.C. bitcoin, sistema financiero